

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

MIÉRCOLES 15 DE ENERO DE 2020 • AÑO CIII

TOMO I, NO. 37,387 • CIUDAD DE MÉXICO 60 PÁGINAS \$15.00



NADA ES IMPOSIBLE PARA GABY

Gabriela Molina nació sin brazos y los doctores le dieron 15 días de vida, pero a sus 24 años es sicóloga, estudia modelaje y música. Ahora representa al municipio de Nanchital en el concurso Miss Veracruz 2020.

PRIMERA | PÁGINA 15



En 1982 ganó el OTI en México.

Tra-bajó con Juan Gabriel, José José, Luis Miguel, El Buki y Julio Iglesias, entre otros.

FALLECIÓ EL REQUINTO DE ORO

El músico y director artístico Chamín Correa, legendario por su virtuosismo con la guitarra, murió a los 90 años. Fundó el trío Los Tres Caballeros y grabó más de 150 discos.

FUNCIÓN | PÁGINA 2

PARA VIEJOS... ¡LOS CERROS!

Con buena salud y deseo de regresar a hacer teatro, el primer actor Ignacio López Tarso cumple hoy 95 años, la mayoría de ellos dedicados al escenario.

72 AÑOS

SUMA COMO ACTOR FUNCIÓN



Foto: Daniel Betanzos

Foto: Tamara Corro

Foto: Archivo/Excelsior

Congelatan cuentas al abuelo de Torreón

GOBERNADOR: IMPULSABAN A NIÑO AGRESOR A USAR ARMAS

El dueño de las armas usadas en la tragedia del viernes recibió prisión preventiva; autoridades le hallaron operaciones irregulares por 100 mdp y compras recientes de autos de lujo o blindados

POR ENRIQUE SÁNCHEZ Y ALMA GUDIÑO

El menor que mató a su maestra y luego se suicidó en su escuela, en Torreón, vivía en un entorno delictivo.

La UIF congeló cuentas al abuelo paterno tras detectar flujos irregulares por 100 millones de pesos. El hombre, de 58 años, recibió prisión preventiva al ser el dueño de las armas usadas por el menor, a quien aleccionaba para que aprendiera a disparar, de acuerdo con el gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme.

A su esposa también se le hallaron operaciones sospechosas y ambos están implicados en la compra reciente

INVESTIGAN A POLICÍAS POR MUERTE DE ABUELO Y SU NIETA

XALAPA.— La Secretaría de Seguridad Pública de Veracruz indaga si hubo exceso de fuerza en el operativo que dejó un anciano y una niña muertos el jueves en Atzacan.

Agregó que colabora con la Fiscalía estatal en las investigaciones.

"Estamos checando que no hubiera un exceso de

legítima defensa; la SSP no va a solapar alguna mala actuación en los protocolos de nuestros elementos", dijo en un comunicado.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos abrió un expediente para revisar la actuación de los policías.

— Lourdes López
PRIMERA | PÁGINA 14

PRÓFUGO, EL AGRESOR DE SAXOFONISTA

Un juez giró orden de aprehensión contra el exdiputado local Juan Antonio Vera Carrizal.

PRIMERA | PÁGINA 14

CASO LEBARÓN YA NO TIENE DETENIDOS

Dos capturados por la masacre recibieron prisión en el Altiplano, pero bajo otros cargos.

PRIMERA | PÁGINA 12

de autos de lujo o blindados. Autoridades reportaron que el padre del menor estuvo preso en EU por narco, pero ya fue liberado. Sobre

su madre hay dos versiones: fue degollada o falleció por una sobredosis durante una cirugía plástica.

PRIMERA | PÁGINA 13

SSP: PERSISTE EL HUACHICOLEO EN EL ESTADO

En Tlahuelilpan no hubo desaparecidos: identificaron a todos

POR EMMANUEL RINCÓN
Corresponsal

PACHUCA.— Pese a la carbonización que sufrieron decenas de cuerpos, ninguna de las víctimas de la explosión ocurrida hace un año en Tlahuelilpan quedó en calidad de desconocida.

"Todas las personas que levantamos quedaron identificadas, no hay desaparecidos", afirmó Raúl Arroyo, procurador de Hidalgo.

El funcionario reconoció que el caso aún no está cerrado, pues las carpetas locales siguen abiertas en tanto la

FGR no resuelva la suya.

De las 137 personas fallecidas por la explosión de la toma clandestina, 68 murieron en distintos hospitales y 69 en el lugar, 52 de ellas calcinadas. Diez heridos sobrevivieron.

Pese a la tragedia, el huachicoleo ha disminuido en el estado, pero persiste. De acuerdo con Mauricio Delmar, secretario de Seguridad Pública de Hidalgo, los huachicoleros perforan un ducto para distraer a los cuerpos de seguridad mientras ellos operan en otros puntos.

PRIMERA | PÁGINA 12

VECINOS DEFIENDEN DESORDEN

Autos en doble fila, maniobras de carga en un eje vial o invasión de contraflujo imperan en el tramo donde es rechazado el Metrobús.

PRIMERA | PÁGINA 16



Foto: Daniel Betanzos

YA NO HABRÁ MEDALLA TOLEDO

Tras una reunión, la familia del fallecido artista juchiteco y el diputado federal Sergio Mayer acordaron cambiarle el nombre al reconocimiento creado por legisladores.

PRIMERA | PÁGINA 22



GOBERNADORES Fotos: Especial y Jorge González



GOBERNADORES Fotos: Especial y Jorge González

URGEN REGLAS PARA EL INSABI

Mandatarios estatales que ayer comieron en Palacio Nacional con el presidente Andrés Manuel López Obrador pidieron aclarar cómo operará el Instituto de Salud para el Bienestar, cuya sede sigue bloqueada por extrabajadores del desaparecido Seguro Popular. Demandan diversos pagos y reinstalación laboral.

PRIMERA | PÁGINAS 4 Y 5

NO TIENEN MEDICINA PARA NIÑA

Kendal, de tres años, está en riesgo de morir por una infección que contrajo en un hospital.

PRIMERA | PÁGINA 5

PAGA DE SU BOLSA \$127 MIL POR ATENCIÓN

La hija de una paciente acusa que en el HGM un proveedor lucra con las operaciones urgentes.

PRIMERA | PÁGINA 8

EL TP01 REGRESA A MÉXICO

SE VENDE O SE RENTA



Fotos: Especial

El avión presidencial regresará a México luego de que nadie lo compró en EU. Calificado ahora, en un folleto, como "orgullo de una nación", se busca ofrecerlo a un solo comprador, a una sociedad o alquilarlo por hora.

PRIMERA | PÁGINA 7



SUBASTARÁN 28 AERONAVES

El gobierno anunció el remate de 19 aviones y nueve helicópteros con los que espera recaudar más de dos mil 500 mdp. Esta convocatoria vence el 31 de enero.

PRIMERA | PÁGINA 7

PREVISIÓN DE BANK OF AMERICA

La economía acelerará este año, pero muy poco

POR KARLA PONCE

En 2020 la economía mexicana acelerará de forma poco vigorosa y crecerá 0.9%, con tendencia a la baja, adelantó Carlos Capistrán, economista en jefe para México y Canadá de Bank of America Securities.

"No hay inversión, eso me preocupa mucho porque la falta de inversión hace que un país no crezca hoy ni mañana", dijo.

El experto anticipó que a lo largo del sexenio la tasa de crecimiento del país no superará 2% y se pronunció porque el gobierno federal genere las condiciones para que la inversión crezca.

Capistrán también prevé que al menos una agencia calificadora de valores recorte la nota crediticia del país, aunque eso no se traducirá en la pérdida del grado de inversión.

DINERO



7 1503009 929028

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río 2
Francisco Garfías 4
María Amparo Casar 6